

# Grotelüschen besucht Firma Müller Betten

**AHLHORN/LD/USU** – Am Freitag ist die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen verhindert gewesen wegen der Sitzungswoche in Berlin, doch die Erweiterung des Sanitätshauses Müller Betten hat sie gleichwohl beachtet. Die Bundestagsabgeordnete aus Ahlhorn und Vorsitzende der Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung (MIT) Oldenburg-Land wird die Glückwünsche zu der neuen Halle nämlich bereits am Dienstag bei einem Besuch der Firma am Ahlhorner Zeppelinring persönlich nachholen. Dann ist sie mit dem MIT-Vorstand vor Ort.

Grotelüschen schreibt dazu: „Mein herzlicher Glückwunsch und mein Respekt gehen an den Betriebsleiter Jochen Kranz und sein Team, die mit betrieblicher Weitsicht den Standort und damit die Arbeitsplätze in Ahlhorn sichern!“